

Segunda barrida en fila de los Elefantes de Cienfuegos

- Última actualización: Viernes, 16 Octubre 2020 11:19

Visto: 1150



Inspirados, muy inspirados marchan en tropel los Elefantes de Cienfuegos, que esta tarde hicieron valer los pronósticos en su éxito sobre Artemisa (10x5) para consumir su segunda barrida consecutiva y colocarse a solo un juego del líder Camagüey en esta edición 60 de la Serie Nacional de béisbol.

Dueños de nueve triunfos y un revés en sus últimas 10 presentaciones, los Elefantes cienfuegueros no están interesados en disminuir el paso y extendieron a cinco su racha de conquistas en línea, con protagonismo para la ofensiva más poderosa del campeonato.

Sin contar con un pitcheo de primera línea, el plantel de Alain Álvarez evaporó las pretensiones de los visitantes Cazadores artemiseños en el estadio 5 de Septiembre, hoy gracias a un ataque de doce imparables, más de la mitad de ellos extrabases, contados cuatro dobles, par de triples —apartado que lideran colectivamente por amplia franja—, y un cuadrangular.

Si a ello sumamos la faena aceptable del abridor y a la postre ganador, Yasmani Insua (5.0, 4C, 9H, 4K y 1BB) y del relevista Camilo Ballester (3.1, 1C, 5H, 3K y 1BB), se disfruta mejor la faena madero en mano de esta nómina, en actuación que deviene espectáculo total en este primer tercio del torneo.

Como ya es habitual, los Elefantes pasaron la decena de hits, pero en la octava tenían solo siete y ganaban apenas por una carrera. Fue entonces cuando se soltaron a batear inspirados por su hombre proa, que abrió la entrada con el primero de tres dobletes en la bicoca de cinco indiscutibles, suficientes para fabricar un ramillete de cinco decisivas anotaciones.

Segunda barrida en fila de los Elefantes de Cienfuegos

- Última actualización: Viernes, 16 Octubre 2020 11:19

Visto: 1150

Protagonismo en el show del cajón de bateo para Juan Miguel Soriano (4-3 |doble| 1CI 1 CA), César Prieto, (4-2 |doble y triple| 2CA), Luis Enrique González (2-2, 3CA), Daniel Pérez (4-2 |triple|, 2CI, 1CA) y Yusniel Ibáñez (4-1 |doble| , 3CI, 2CA). Una verdadera trituradora, si como buenos observadores se fijan en el detalle: los enlistados, sin orden, ocupan puestos del uno al cinco en la alineación.

Y como si fuera poco, se sumó a la fiesta de batazos Adrián Rivera, el antesalista de turno en sustitución del regular y capitán Pável Quesada, al parecer aquejado de molestias. Pues bien, el muchacho disparó esta tarde su primer cuadrangular en series nacionales.

Concluidas las décimas subseries, la nómina revelación de la lid descansa en el cuarto puesto del ranking, con 16-8, apenas por detrás de Toros camagüeyanos (17-7), Matanzas (17-8) y Santiago de Cuba (17-8).

Tomado de 5 de septiembre